

News du projet Horizon artificiel tactile

Au 7 avril 25



Les mirauds volants sont fiers et très heureux d'avoir le soutien financier de nos fédérations aéronautiques et de la FONDAHER entre autres contributeurs :

1 FFA ADF RSA

Le 24 janvier dernier, les Mirauds Volants avaient rendez-vous au 155 avenue de Wagram à Paris siège de notre fédération française aéronautique (FFA) avec 3 présidents de nos autorités aéronautiques nous assurant de leur solidarité. Les photos de la sympathique cérémonie de remise du chèque, traduisent symboliquement ce soutien par les dix mains jointes en une.

Un grand merci à vous chers Présidents et à vos équipes.





Présents sur notre photo de groupe : M. Jean-Luc CHARRON président d'honneur FFA ; M. Eric GERNEZ : délégué général ADF (fondation Ailes de France) ; M. Dominique SIMON président RSA (réseau des sports de l'air), Constructeurs amateurs et avions collection historiques ; M. Bernard D'ONORIO trésorier des Mirauds Volants ; M. Jean-Claude LAPORTE coordinateur du projet HORIZON TACTILE

Et, 2 personnages invisibles sur la photo, mais présents par l'esprit : M. Quentin Despierres chargé des nouvelles accessibilités, retenu par ses chères études ; Mme. Marie-thérèse CACHENAUT présidente des MIRAUDS VOLANTS, retenue par ses obligations professionnelles.

2 FONDAHER de DAHER



Les Mirauds Volants sont très heureux d'être parmi les 10 lauréats FONDAHER 24. La fondation de l'entreprise aéronautique DAHER soutient la construction du prototype de l'HORIZON ARTIFICIEL TACTILE. Le groupe DAHER 12000 salariés, avait racheté l'historique SOCATA de TARBES, constructeur des TB9 10 et 20. DAHERpuissamment investie dans l'innovation, produit entre autres le prestigieux avion d'affaire TBM.

Nous concourons pour un doublement de la dotation parmi les 10 lauréats à mi-Mai, le OneDAHER.

Nos vifs remerciements au Président Richard DAHER au parrain de notre dossier Gérald, ainsi qu'aux dirigeants et équipes du groupe aéronautique

3 FFPLUM



Les Mirauds Volants tenaient un stand au Mondial ULM à Blois en septembre dernier représentant notre association et le démonstrateur de l'HORIZON TACTILE. Nous avons été magnifiquement accueillis et avons eu le plaisir de rencontrer Alain REVEILLON Président du vol handi.

Il a tenu avec la FFPLUM sa promesse de soutenir notre projet, par un doux virement juste avant Noël.

Grand merci Président et à toutes vos équipes.

4 Enfin nous devons un grand merci à l'entreprise BBTP de PONSON et son dirigeant Philippe LACABANNE pour son mécénat, qui a regonflé le moral de l'équipe projet 'HORIZON TACTILE' en fin d'année dernière !

5, Également, nous ne pouvons oublier nos chaleureux remerciements, aux nombreuses contributions individuelles qui assoient l'avancée du projet, ces généreux « sans nom » se reconnaîtront...

6 FFVP fédération Française du vol planeur

Dossier en cours en voie ascendante...

Pourquoi sommes-nous confiants sur leur soutien à venir ? Les mirauds volants sont friands du vol à voile, notre Présidente Marie-Thérèse Cachenaout et JC LAPORTE sont licenciés FFVP !

7 Coup de chapeau pour le HAT ! à TRANSTECH !



La coopération avec TransTech sur ce projet a débuté en 2019. Six années après les équipes sont toujours impliquées pour continuer l'aventure, en espérant voir aboutir l'HORIZON TACTILE en 2025.

Grand merci à tous.

JC LAPORTE et l'équipe projet des mirauds volants.